



2月は逃げる

暖かい日が徐々に増え、吉田山から聞こえてくる鳥のさえずりも大きくなってきています。早いもので卒業式まで約2週間。3年生の生徒たちが常磐中学校で過ごすのも、残りあと僅かの日々となりました。

教室をのぞいてみると、国語科では、文法の問題プリントを班で教え合う姿が見られました。生徒が顔を突き合わせて学び合えることに、あらためて有難いことだと感じさせられました。社会科では、「貧困で困っている人を無くすには」「差別のない社会を作るには」「環境を大切にするとはい」など、SDGsの取り組みとして自分たちにできることをタブレットにまとめ、班で発表しあう授業が行われていました。さすが中学生。4年前に導入されたタブレットもノートのように使いこなすようになっていました。

毎日当たり前のように行われている授業ですが、義務教育9年間で約9,000時間となります。各教科の授業も来週あたりから一つひとつ最後を迎えます。先生の思いが詰まった話で終わる教科もあれば、いつものように淡々と終わるものもあるでしょう。しかし、義務教育最後の授業が終わることは確かです。なにか感慨深いものがありますね。



3年生 卒業前の奉仕作業

2月20日(火)から1・2年生は学年末テストが始まりましたが、3年生は平常授業。21日の午後は、奉仕作業に取り組んでくれました。

普段生活している教室から、トイレや階段、廊下などを隅々まできれいにしてくれました。限られた時間でしたが、これまで仲間と過ごしてきた学校の環境を少しでもきれいにしたいという思いが伝わるくらい、一生懸命に作業に取り組んでいる生徒が多く、とても嬉しく感じました。このように仲間と協働して行うことも残り少なくなってきています。卒業までの一日一日を、大切に過ごして欲しいものです。



学校公開日ありがとうございました。

2月9日（金）の学校公開日には、たくさんの保護者や地域関係者の方々に子どもたちの様子を参観してもらいました。ありがとうございました。今回は、6年生（新1年）の保護者あてにも案内をさせていただいたので、何人か参観に来ていただいていたようです。参観者からは、きれいになった教室やトイレ。また、熱心に授業に取り組む子どもたちに対してお褒めの言葉を多数いただきました。

○英語、とても楽しく、クラス全員が前のめりで取り組んでいるのがわかりました。先生方、本当にご指導ありがとうございました。また機会がありましたら参観します。（子どもは来てほしくないようですが・・・）

○とても楽しそうな雰囲気、クラスの様子もよさそうで見学していて楽しかったですし、安心しました。学校にも、入りやすい感じ・聴きやすい感じがあってよかったです。すれ違う時あいさつしてくれる生徒さんもいました。（知らない子でも）照れやすい年頃なのに偉いなあと思いました。



令和5年度 第51回卒業証書授与式

すでにご案内していますが、令和5年度 第51回卒業証書授与式を下記のように、挙行いたします。三年生の卒業の「晴れの舞台」です。保護者の皆様、ご来賓の皆様におかれましては、万障お繰り合わせのうえ、ご出席いただきますようお願いいたします。

◎期 日 令和6年3月7日（木）

◎受 付 ・保護者：8：40～（9：10には着席完了していただきます）・・・体育館入口
・ご来賓：8：40～（9：15に式場へご案内します）・・・・・・職員玄関
・開 式：9：30（閉式は、11：00頃となります）

◎会 場 四日市市立常磐中学校 体育館

◎その他 ・自家用車でご来校の際には、指定された駐車場所（保護者はグラウンド）に駐車してください。
・生徒のカメラ等の式場内への持ち込みは禁止しています。カメラ等は、三年生の最後の学活が終わって送り出されるまで、保護者の方でお預かりいただきますよう、よろしく申し上げます。
・SNS等に卒業式の様子などがアップされることがありますが、個人情報保護等の観点より、十分な配慮を各ご家庭でお願いします。

